

24.05.2022 – 16:30 Uhr

Aide d'urgence en Éthiopie – Thématique de la famille – Familles d'accueil ukrainiennes



FAMINE EN ÉTHIOPIE

Rapport de témoins à Mekele

L'Éthiopie est en proie à la sécheresse et à la guerre civile, les enfants meurent de faim. « La situation au Tigré en général, et à Mekele en particulier, est catastrophique », affirme Kibrom Habesh, directeur de l'école Herman Gmeiner School de Mekele. Il rapporte un manque d'accès aux moyens de communication (téléphone et Internet), aux banques, au carburant, aux denrées alimentaires, aux moyens de transport, à l'électricité et à l'eau. Les salaires n'ayant pas été versés depuis près d'un an, les parents ne peuvent plus payer l'école à leurs enfants. Il y a des pénuries de denrées alimentaires et beaucoup d'enfants ne sont pas suffisamment nourris. La situation est encore aggravée par la guerre en Europe, puisque l'exportation de blé et d'huile de tournesol d'Ukraine et de Russie n'est plus possible. Les prix des biens cruellement nécessaires en Éthiopie augmentent ainsi drastiquement. Avec l'inflation élevée, la situation est catastrophique pour de nombreuses familles. SOS Villages d'Enfants a lancé un appel à l'aide d'urgence, afin d'aider autant de familles que possible sur place, grâce à une aide humanitaire immédiate décisive pour la survie.

Erika Dittli, responsable des programmes de SOS Villages d'Enfants, se trouve actuellement dans le sud de l'Éthiopie pour un voyage de planification. Elle se tiendra à disposition pour des discussions de fond ou des interviews à son retour le 14 juin. Elle se rendra à nouveau sur place en juillet, ainsi que dans le Tigré si la situation le permet. Si vous souhaitez une rencontre sur place, veuillez contacter Cornelia Krämer, responsable de la communication.

THÉMATIQUE DE LA FAMILLE

Renforcement de la famille en Éthiopie

Serkalem Nigussie est la première femme éthiopienne à avoir accédé au poste de coordinatrice des programmes de renforcement de la famille. La jeune femme de 29 ans travaille pour SOS Villages d'Enfants depuis 2016. Elle était jusqu'à présent animatrice et collaboratrice dans le domaine du renforcement de la famille. Son travail quotidien porte sur les enfants qui ont perdu ou risquent de perdre la protection parentale. « La protection parentale est décisive pour le bien-être et le développement des enfants », dit-elle avec conviction. Serkalem Nigussie est fière d'être la première femme à ce poste. À long terme, elle souhaite soutenir un changement dans son pays et s'engager aux côtés d'autres modèles féminins pour lutter contre la stigmatisation sociale des femmes.

Dans le monde, un enfant sur dix est livré à lui-même. Chacun de ces enfants est un enfant de trop. C'est pourquoi SOS Villages d'Enfants accorde une grande importance au renforcement de la famille. L'objectif des programmes de renforcement de la famille est d'encourager les personnes à s'aider elles-mêmes. Il est pour cela question de compétences éducatives (droits,

santé, communication), d'accès à la médecine et de formation, d'amélioration des revenus et de conseils, si nécessaire.

Lisez l'article sur Serkalem Nigussie dans le numéro actuel de ZOOM. [Lire l'article](#)

GUERRE EN UKRAINE

Un foyer sûr pour les familles d'accueil

Depuis le 25 mars, cinq familles d'accueil d'Ukraine vivent dans l'ancienne maison bourgeoise «Ob dem Holz» de Rehetobel (AR). Les 14 adultes, leurs six enfants biologiques et les 35 enfants placés ont bien pris leurs marques. L'enseignement a démarré après les vacances de Pâques pour les enfants. Les adolescents de 14 à 17 ans ont cours dans la salle communale. Les plus jeunes peuvent utiliser une salle de classe de l'école. L'enseignement est assuré par une équipe d'enseignants retraités, ainsi que d'enseignants ukrainiens.

Le projet lancé par l'association tipiti et soutenu par SOS Villages d'Enfants propose une aide pragmatique aux personnes qui en ont le plus besoin : les enfants qui grandissent en familles d'accueil ou dans des institutions publiques en Ukraine et qui sont touchés par la guerre. Grâce à la grande solidarité des donatrices et donateurs de SOS Villages d'Enfants, trois autres familles d'accueil ukrainiennes pourront être accueillies à partir de début juin. L'association tipiti s'est démenée pour leur trouver un hébergement adapté à Gilly (VD). Les informations détaillées à ce sujet suivront dans un communiqué de presse séparé.

Rolf Widmer, responsable opérationnel de l'association tipiti, se tient à disposition pour des discussions de fond et des interviews.

Contact médias:

Cornelia Krämer, responsable communication

Fondation SOS Villages d'Enfants Suisse

Tel.: 031 979 60 64

E-Mail: medien@sos-kinderdorf.ch

SOS Villages d'Enfants

Dans plus de 135 pays, SOS Villages d'Enfants apporte la chaleur d'un foyer aux enfants en détresse et protège les enfants en danger de la perte de leur famille. La Fondation SOS Village d'Enfants Suisse est une organisation privée d'aide à l'enfance, indépendante sur le plan politique et religieux. Elle finance les programmes des villages d'Enfants SOS dans les pays en développement.

De plus amples informations sont disponibles à l'adresse www.sosvillagesdenfants.ch

Medieninhalte



Famine en Éthiopie : Il y a des pénuries de denrées alimentaires et beaucoup d'enfants ne sont pas suffisamment nourris.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004403/100889730> abgerufen werden.